



令和6年8月21日(水) 発表

NUMAZU CITY PRESS RELEASE

沼津市 報道取材情報

～ 「はちみつパワー」を子どもたちに届けたい ～

西浦で採れた「はちみつ」が「あしたか学園」へ寄贈されます

要 旨

西浦地区で養蜂を営む高田農園の 高田 貞夫様 から、「はちみつ」が沼津市の施設「あしたか学園」に寄贈されます。市の施設に暮らす子どもたちに、西浦で採れた「はちみつ」を食べてほしいとのご希望によるもので、令和元年度に始まり、6回目の寄贈となります。

概 要

- 1 日 時 令和6年8月27日(火) 15時00分～16時00分
- 2 場 所 沼津市役所 4階 特別応接室
- 3 寄 贈 者 高田農園(沼津市西浦立保) 高田 貞夫様
- 4 寄 贈 先 沼津市立あしたか学園(沼津市東原164-1)
- 5 受 領 者 沼津市長 頼重 秀一、沼津市立あしたか学園 園長 後藤 豊
- 6 特 徴 沼津市立あしたか学園は、障がいのある児童を保護し、基本的な生活習慣や自立に必要な知識や技能の指導訓練等を行っています。

今回で6回目となる寄贈は、西浦で栽培される、たくさんの太陽の光と駿河湾の潮風を浴びて育った寿太郎みかんや数多くの柑橘の花から採蜜して作られたはちみつを通して、障がいのある児童たちに「はちみつパワー」を届けたい、との高田様の強い思いが込められています。



お問い合わせ先

沼津市役所 市民福祉部 福祉事務所 こども未来創造課 こども家庭センター
直通:055-951-1212



Proud NUMAZU